

LEBENS LAUF

Georg Stiegelmar, geb. 21.04.1940 in Gols,
verheiratet mit Theresia Stiegelmar seit 1967
wohnhaf in Untere Hauptstrasse 60, 7122 Gols

Kinder: Ing. Axel Stiegelmar, Marktgasse 12-18 in 7122 Gols
Weinbaubetrieb- Übernahme 2000
Eva Ensbacher, geb. Stiegelmar, Untere Hauptstrasse 60 in Gols
Büroangestellte im Weingut JURIS

Ausbildung – Georg Stiegelmar:

Pflicht- und Hauptschule Neusiedl am See
Kaufmännische Ausbildung in Wien und verschiedene fachbezogene Kurse
für Gemischtwarenhändler.

Quereinsteiger im Weinbau und Betriebsübernahme 1968 mit 4 ha
Weingärten.

In den Sommermonaten Heurigenbetrieb (geboten Spezialweine und neue
Gläserkultur).

Weinbaukurs in Klosterneuburg

Weinbau und Kellermeisterprüfung

Aus einem in Familienbesitz befindlichen Buch aus dem Jahre 1805 stammt das Rezept
bzw. Anleitung zur **Tokajer-Wein-Erzeugung**. Gleich der 1. Versuch 1982 kann als
sehr gelungen genannt werden, demnach wurden Eszencia, Ausbruch und Maßlasch
bereits ein großer Erfolg. Eintrag im **„Weinbuch der Rekorde“** (v. Rudolf Knoll)
1983 wurde der „Strohwein“ in das schon umfangreiche Sortiment aufgenommen und
die mühevollen, kostspieligen Mehrarbeit mit unglaublicher Popularität belohnt.

Besondere Preise und Ehrungen:

- **3 x Falstaffsieger im Jahre 1988, 1989, 2000**
- **Falstaff - Winzer des Jahres 1988**
- **2 x Gold, 2 x Silber bei erstmaliger Teilnahme in Bordeaux**
- **Grand Prix D'Honneur in Bordeaux** nicht nur für einen Wein sondern für das
gesamte eingereichte Sortiment mit Weißwein, Rotwein und Süßwein.
- **Weinolympiade Chardonnay 1988 bei Gault Millau – France, 5. Platz**
- **2 x Landessieger Burgenländischer Weinprämierung**
- **Ehrenringträger der Gemeinde Gols**

Präsentationen - teilweise im Alleingang:

Tabakmuseum in Wien, Palais Ferstl, Hotel Sacher, Hotel Intercont, Hilton, Schloss Esterhazy, Messen in Wien, Salzburg, London, Bordeaux und Rioja.

Durch meine Tätigkeiten und Überlegungen wurden die

- Strohweinerzeugung
- Hühnereiklarschönung
- Clarett – der Weißwein aus blauen Trauben

in das österreichische Weingesetz aufgenommen.

In dieser Zeit fiel auch die Mitgliedschaft bei

- österreichischen Weinbruderschaft
- Ordre Mondial
- Chaine de Rotisseur
- örtliche Weinbauverein
- beiliegendes Marketingkonzept - wird am Mittwoch zur Besprechung mitgenommen.

Besondere Ehre empfand ich, als eine Gruppe der berühmtesten Kellermeister aller Premier Crus Weingüter aus Bordeaux unseren kleinen Betrieb besuchte.

Ortsbildverschönerung als Herzensangelegenheit:

- [Güntherkeller](#),
- [Maschinenstadl in der Neustiftgasse](#)
- Fassadengestaltung in der Csardaschenke auf der Hauptstrasse 60 (30 Jahre Heurigenbetrieb mit hausgemachten Speisen, internationalen Käsen und den beliebten Weinorgeln)
- [Weingut JURIS VILLA](#), das ungarische Weingut am Balaton in Ungarn.

In unserer Vinothek lagerten damals schon 3000/0,75 l und 980 /0,35 l Flaschen.
Medaillen: 94 Gold, 56 Silber und 23 Bronze

Größte Auszeichnung ist sicher der [Trophy Winemaker of the Year](#), gesponsert und feierlich überreicht von Robert Mondavi und Marchese Frescobaldi dazu Einladung nach Kalifornien zur Familie und Winery Mondavi.